



NP 3 / 24 | CCRA  
40 Rally Orvecame Norte

## El 40 Rally Orvecame Norte cita a los candidatos a la corona del CCRA

4/4/2024

**Yeray Lemes y Rogelio Peñate defienden el liderato que conquistaron hace unas semanas en Santa Brígida. En frente tendrán a Enrique Cruz-Yeray Mujica, segundos en la provisional, y a los vigentes campeones regionales, Miguel Suárez-Eduardo González. Por su parte, Sergio Fuentes-Ariday Bonilla también se presentan como candidatos al podio.**

La segunda cita del campeonato regional de rallies sobre asfalto ya está aquí. La edición número 40 del siempre concurrido Rally Orvecame Norte toma el testigo del Rally Villa de Santa Brígida, cita que inauguró el CCRA 2024 hace escasas semanas.

En el escenario de este sábado 6 de abril, tres de los pretendientes al título conocen, precisamente, el sabor de la victoria en el 'Norte'. Es el caso de Yeray Lemes y Rogelio Peñate, que estrenando un Citroën C3 Rally2 defienden el triunfo logrado en Gran Canaria. El lanzaroteño y el grancanario aspiran a mantener su privilegiada posición, pero la competencia, como en las últimas ocasiones, llega bien preparada.

Ese grupo lo capitanean Enrique Cruz y Yeray Mujica. Sobre el habitual Ford Fiesta R5 MKII, tinerfeño y grancanario empezaron el año con la segunda plaza en Santa Brígida. Ahora, en un terreno que conocen a la perfección, tratarán de recortar la racha de resultados de Lemes-Peñate, quienes vencieron en la última cita de 2023 y en la primera de 2024.

De vuelta, y preparados para la batalla, Miguel Suárez y Eduardo González quieren olvidar su madrugador abandono en Santa Brígida. Con su habitual Citroën C3 Rally2, el palmero y el grancanario defenderán la victoria que lograron en el 'Norte' en 2023, un deseo que tratarán de convertir en realidad.

Con el propósito de estar cada vez más cerca del grupo de cabeza, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla quieren aprovechar estos kilómetros para seguir evolucionando con el Citroën C3 Rally2. Los vigentes campeones tinerfeños intentarán, de paso, alejarse del grupo que pueden formar Manuel Mesa-Néstor Gómez (Suzuki Swift Rally S), Fran Suárez-Víctor Ruiz (Ford Fiesta R5 MKII) y Félix Brito-Cristina Fariña (Citroën C3 N5), entre otros.

Los vehículos de tracción delantera prometen animar la parte inmediatamente posterior. En ese grupo se encuentran Jonathan Morales-Santiago González (Renault Clio R3 Evo Max), Alexis Martín-Yaneth Hernández (Peugeot 208 Rally4), Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis (Renault Clio Rally4) y Oscar Dóniz-Rayco Hernández (Peugeot 208 R2) como principales aspirantes a comandar este apartado.





CAMPEONATO DE CANARIAS DE RALLIES DE ASFALTO



La segunda prueba del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto cuenta con el siguiente recorrido: 'Camino Chasna Las Orotava – La Piñera Los Realejos' (11,44 km a las 8:35 h, 12:34 h y 16:55 h), 'Cueva del Viento – Las Crucitas La Guancha' (11,85 km a las 9:35 h y 14:26 h), 'San José – Villa de San Juan de la Rambla' (12,14 km a las 10:05 h y 18:48 h) e 'Icod de los Vinos – Garachico – El Tanque' (12,02 km a las 13:31 h y 17:52 h). En total, Fuentes-Bonilla tienen por delante 106,34 km de recorrido cronometrado.

